"Las mujeres nos hemos ganado un espacio en el Partido por la Democracia (PPD), señaló la abogada Berta Belmar, al anunciar el miércoles, en conferencia de prensa, el inicio de la campaña de afiliación en ese partido. "Nos hemos puesto como meta inicial la integración de cinco mil mujeres esperando llegar a tener en marzo próximo un partido con un 50 por ciento de militantes femeninas "agregó Berta Belmar, miembro de la Coordinación de Mujeres del PPD y de su Directiva Central.

Participan en la Coordinación de Mujeres del PPD, la ex parlamentaria María Maluenda, la dirigenta poblacional Cotty Silva y diversas integrantes tanto de partidos, como de organiza ciones sociales e independientes. Entre otras están María Antonieta Saa, Carmen Gloria Aguayo, Soledad Larraín, María Ester Aliaga, Carla Cristi, Polly Sepúlveda y Ximena Bunster.

En la presentación pública realizada, en la sede del partido - Domínica 24 - las mujeres destacaron la activa participación que han tenido en la lucha contra la dictadura, y la necesidad de seguir desarrollando y profundizando en todos los niveles de la sociedad "los valores y prácticas democráticas, para que no haya discriminaciones de ningún tipo".

Las mujeres del PPD señalaron tener una firme convic ción de que sus demandas - sintetizadas en el lema "Democracia en el país y en la casa": - movilizarán a muchas otras mujeres a participar activamente en este partido que, desde sus comienzos, ha acogido y hecho suyos estos planteamientos.

Se insistió, por otra parte en que el PPD tiene como uno de sus objetivos centrales, ejercer un control sobre cualquier acto eleccionario que se realice en el futuro. "En este con trol, la presencia de la mujer es imprescindible ", agregaron finalmente.

COORDINACION DE MUJERES DEL PARTIDO POR LA DEMOCRACIA